

Trabajar por la unidad del partido, principal reto de la nueva ejecutiva del PSOE prieguense

El nuevo secretario general, Juan José Onieva, presenta públicamente los integrantes de su ejecutiva

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 20 de septiembre de 2012 - 13:44



Trabajar por la unidad del partido para con ello devolver la "ilusión" tanto a los militantes como a los ciudadanos, son dos de los objetivos prioritarios que el Comité Ejecutivo del PSOE de Priego se ha planteado para los próximos años, una vez finalizado el pasado viernes el proceso congresual en el que renovaron los cargos orgánicos y la ejecutiva de la agrupación local socialista.

Así lo adelantaba ayer el nuevo secretario general del PSOE de Priego, Juan Jesús Onieva Camacho, en una comparecencia ante los medios que sirvió de presentación del resto de integrantes de la ejecutiva, un

equipo humano que como el propio Onieva apuntó, "tiene muchas ganas de trabajar por los prieguenses"

En cuanto al criterio elegido para la designación de los cargos que conforman la ejecutiva, el nuevo secretario general puso de manifiesto que éste se ha basado en las "capacidades y cualidades" de cada uno de sus integrantes, enumerando a continuación las responsabilidades que cada uno de ellos ostentará. Así, Pablo Arroyo Bermúdez es el nuevo presidente; Antonio Mérida Pulido asume la vicesecretaría general y la secretaría de comunicación, ideas, programa y movilización; mientras que José Manuel López Luque es el nuevo secretario de organización y secretaría de acción electoral; Antoni Musachs Palahí se hace cargo de la secretaría de política municipal; Sonía Jiménez Jiménez asume la secretaría de igualdad y educación; Paqui Mantas Cuenca la de Salud y Bienestar Social; Rafael Montero Logroño la de empleo, administración y finanzas, formación e innovación; Marí Ángeles Siles Fuentes asumirá la secretaría de agricultura, medio ambiente, desarrollo rural y aldeas; completando la ejecutiva Rosi López Expósito, que será la responsable de la secretaría de turismo y cultura.

Igualmente, Onieva hizo referencia al apoyo que la nueva ejecutiva prestará al grupo municipal del PSOE en el Consistorio prieguense, para con ello hacer una oposición, "constructiva, ya que estamos convencidos de que hay otras formas de hacer las cosas, sin recortar derechos".

Por otra parte y en relación a la excasa asistencia de militantes, 39 de los 137 afiliados del partido, a la Asamblea en la que fue votada la composición de la nueva ejecutiva, Onieva incidió en el objetivo prioritario de fomentar la unión en el seno del PSOE prieguense, puntualizando que esa "supuesta división", no es tanta, "porque la lista única, consensuada entre las dos candidaturas que había antes de la Asamblea, representa a toda la militancia".